

# InternationalMedia

JUMAT 10 DESEMBER 2021

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## PRESIDEN HADIRI PERINGATAN HARI ANTI KORUPSI SEDUNIA

Presiden Joko Widodo (tengah) didampingi Mensesneg Pratikno (kiri) dan Ketua KPK Firlu Bahuri berjalan meninggalkan Gedung Merah Putih KPK sesuai menghadiri peringatan Hari Anti Korupsi Sedunia 2021, di Jakarta, Kamis (9/12). Kegiatan tersebut mengusung tema "Satu Padu Bangun Budaya Anti Korupsi".

# Ketua KPK Minta Jokowi Pimpin "Orkestra" Pemberantasan Korupsi

Jokowi tidak tegas terkait pemberhentian serampangan oleh KPK pada 57 pegawainya. Apalagi Ombudsman dan Komnas HAM mengatakan ada masalah terkait pelaksanaan TWK.

**JAKARTA (IM)** - Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK), Firlu Bahuri meminta Presiden Joko Widodo (Jokowi) menjadi pemimpin orkestra dalam

pemberantasan korupsi. Hal tersebut disampaikan dalam acara Hari Antikorupsi Sedunia (Hakordia) 2021, Kamis (9/12). "Kami sangat berharap ke-

pada bapak Presiden, karena bapak presiden merupakan pemimpin orkestrasi pemberantasan korupsi," ujar Firlu.

"Kenapa kami sampaikan demikian karena ditangan bapak presiden lah kami sungguh berharap korupsi bisa kita entaskan, korupsi bisa kita lenyapkan, tindakan suap menyuap bisa kita pinggirkan dan tidak ada lagi budaya korupsi," ujarnya.

Firlu mengatakan, kehadiran orkestra bisa membuat pemberantasan korupsi menjadi lebih baik

kedepannya.

"KPK sungguh menyadari tanpa orkestra yang baik yang mumpuni yang mapan tentulah pemberantasan korupsi tidak bisa berhasil guna dan berdaya guna," katanya.

Nantinya, dengan arahan orkestra yang baik dari Jokowi, pemerintah termasuk lembaga negara bisa menjauhkan diri dari tindakan korupsi.

"Melalui orkestrasi yang dipimpin oleh Presiden kami berharap kekuasaan-kekuasaan legislatif,

kekuasaan-kekuasaan yudikatif dan eksekutif menjauhi dari pelaku-pelaku korupsi," ungkapnya.

### Jokowi Dinilai Gagal

Sementara Ketua Indonesia Corruption Watch (ICW) Adnan Topan Husodo menganggap Jokowi gagal sebagai pemimpin pemberantasan korupsi. Ia pun menyebut sejumlah kegagalan Jokowi dalam praktik pemberantasan korupsi

► Bersambung ke hal 11

## Hakim Perintahkan Mark Sungkar Dipenjara

**JAKARTA (IM)** - Majelis hakim Pengadilan Tinggi (PT) Jakarta memutuskan agar Mark Sungkar dipenjara. Soalnya hakim khawatir Mark melarikan diri jika hanya berstatus sebagai tahanan kota saja. Mark Sungkar adalah terdakwa kasus korupsi Pelatnas Triathlon Tahun Anggaran (TA) 2018.

"Memerintahkan agar terdakwa ditahan di Rumah Tahanan Negara," demikian putusan majelis hakim yang dikutip dari website PT Jakarta, Kamis (9/12).

Sebagai informasi, di pengadilan tingkat pertama Mark dinyatakan bersalah dan divonis 1,5 tahun penjara dengan status tahanan kota. Namun, vonis

penjara itu juga diperberat oleh majelis hakim PT Jakarta.

"Menjatuhkan pidana kepada terdakwa dengan pidana penjara selama 2 tahun dan 6 bulan dan denda Rp 50.000.000 dengan ketentuan apabila denda tersebut tidak dibayar diganti dengan pidana kurungan selama 1 bulan," sebut majelis hakim tingkat banding dalam putusannya.

Majelis hakim menilai putusan hakim yang pengadilan tingkat pertama terlalu ringan dan tidak sesuai dengan tindak pidana korupsi yang bersifat extraordinary crime. Putusan pengadilan tingkat

► Bersambung ke hal 11

## Kapolri Tegaskan Tak Ragukan Rekam Jejak 44 Eks Pegawai KPK

**JAKARTA (IM)** - Kapolri Jenderal Listyo Sigit menyatakan, ia sama sekali tak meragukan rekam jejak para mantan pegawai Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK)

dalam pemberantasan korupsi. Sebab itu, Listyo yakin kehadiran 44 mantan pegawai KPK itu bakal memperkuat institusi Polri.

Listyo menyampaikan hal ini

saat melantik para mantan pegawai KPK menjadi ASN Polri di Mabes Polri, Jakarta, Kamis (9/12).

► Bersambung ke hal 11

## Ditangkap di Rumahnya di Depok, Jeff Smith Pakai Narkoba Jenis LSD

**JAKARTA (IM)** - Direktorat Reserse Narkoba Polda Metro Jaya, menangkap artis Jeff Smith (JS) di rumahnya di Depok, Jawa Barat Rabu (9/12). Dia tertangkap karena

menggunakan narkoba jenis Lysergic acid diethylamide (LSD).

Kabid Humas Polda Metro Jaya, Kombes Endra Zulpan menjelaskan, Jeff Smith ditangkap

di rumah di Depok sekitar pukul 18.30 WIB.

"Yang bersangkutan meng-

► Bersambung ke hal 11

### PUNCAK SEMERU TERTUTUP AWAN PEKAT

## Update: Jumlah Korban Meninggal 39 Orang, 13 Lainnya Dinyatakan Hilang

**LUMAJANG (IM)** - Hingga Kamis (9/12) pagi, jumlah korban meninggal akibat letusan Gunung Semeru bertambah jadi 39 orang dan 13 korban lainnya masih dinyatakan hilang. Sementara itu, informasi yang disampaikan Radio Antar Penduduk Indonesia (RAPI) ada erupsi dan awan panas guguran di puncak kawah.

"Saya sampaikan saat ini di daerah Gunung Semeru diselimiti mendung hitam pekat," kata seorang petugas RAPI melalui jaringan radio handy talky di Lumajang, Jawa Timur, Kamis (9/12).

Dilaporkan juga bahwa di sejumlah lokasi juga tercium

bau belerang terbakar. Oleh karena itu warga diminta untuk selalu waspada.

"Tercium bau belerang seperti dibakar, jadi harus selalu waspada," katanya menambahkan.

Pemerintah mengingatkan masyarakat untuk menjauhi daerah-daerah yang merupakan aliran awan panas guguran karena masih terdapat potensi erupsi sekunder.

Pusat Vulkanologi dan Mitigasi Bencana Geologi Kementerian ESDM juga mengimbau agar masyarakat tidak beraktivitas dalam radius satu

► Bersambung ke hal 11



### BALI DEMOCRACY FORUM 2021

Menteri Luar Negeri Retno Marsudi (tengah) bersama Gubernur Bali Wayan Koster (kanan) berfoto bersama delegasi dari berbagai negara saat pertemuan Bali Democracy Forum (BDF) ke-14 di Nusa Dua, Badung, Bali, Kamis (9/12). Kegiatan yang mengangkat tema Democracy for Humanity: Advancing Economic and Social Justice during the Pandemic dengan diikuti 335 peserta dari 95 negara dan empat Organisasi Internasional yang hadir secara fisik maupun secara virtual tersebut sebagai ajang untuk saling belajar tentang nilai-nilai kesetaraan, inklusivitas, dan keadilan dapat membantu pemulihan dari pandemi COVID-19.

**Yayasan Tzu Chi Indonesia**  
Jika enggan mengerjakan hal kecil, maka kita pun akan sulit menyelesaikan tugas yang besar.  
(Master Cheng Yen)

**intiland**

**Zipper Bag**  
Multi-purpose Plastic Storage Bag

**ASALTAU!**

Beli Sofa Baru, Pria Ini Malah Temukan Ular Besar di Dalamnya



**SEORANG** pria di Clearwater, Florida di AS, terpaksa memanggil polisi. Pria ketakutan karena menemukan ular yang bersembunyi di sofa yang baru dibelinya.

Dilansir dari NDTV, Departemen Kepolisian Clearwater telah membagikan berita di platform media sosial setelah mereka menemukan constrictor boa, juga dikenal sebagai boa berekor merah, di dalam sofa baru itu.

Berbagi foto ular dengan petugas polisi, posting media sosial menulis, "Ular Hidup. Ini panggilan yang tidak Anda lihat setiap hari. Seorang penduduk di Marilyn Pines memanggil

► Bersambung ke hal 11

**NANO POLISH®**  
IDM000144822  
**SANJIMAS**

**ACE**  
The helpful place.

**BANK MAYAPADA**  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.425,00	14.250,00
SGD	10.738,00	10.423,00
AUD	10.410,00	10.210,00
EUR	16.505,00	16.210,00
HKD	1.888,00	1.803,00
GBP	19.205,00	18.910,00

Kamis 9 Desember 2021 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>